

AWDI

Polres Ciamis Gelar Patroli di Objek Wisata Air untuk Jaga Keamanan dan Kenyamanan Pengunjung

Ciamis - CIAMIS.AWDI.OR.ID

Dec 15, 2024 - 15:29



Polres Ciamis Gelar Patroli di Objek Wisata Air untuk Jaga Keamanan dan

Kenyamanan Pengunjung

Ciamis – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di kawasan objek wisata air, Unit Pam Obvit Polres Ciamis yang dipimpin oleh Aiptu Asep Nana melaksanakan patroli dan pengawasan pada Minggu, 15 Desember 2024. Kegiatan ini berlangsung di kawasan Objek Wisata Waterboom Sukahaji.

Selama patroli, petugas menyampaikan sejumlah imbauan kepada pengunjung dan panitia untuk meningkatkan kewaspadaan, terutama mengingat musim hujan yang berpotensi meningkatkan risiko kecelakaan di area wisata air. Dalam arahannya, Aiptu Asep Nana mengingatkan para pengunjung untuk selalu menjaga keselamatan diri, barang-barang berharga, serta memperhatikan keamanan anak-anak selama berada di area wisata.

"Kami mengimbau agar semua pihak, baik pengunjung maupun pengelola, senantiasa waspada dan menjaga keamanan. Jika terjadi hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan, segera laporkan kepada petugas keamanan," ujar Aiptu Asep Nana.

Patroli ini juga bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kewaspadaan terhadap kejahatan, seperti pencurian dengan modus pecah kaca, serta mengingatkan para pengendara roda dua dan roda empat untuk tetap berhati-hati selama berkendara.

Para petugas juga aktif memberikan arahan kepada panitia objek wisata untuk memastikan keamanan para pengunjung, termasuk mencegah terjadinya aktivitas yang berpotensi membahayakan keselamatan.

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari pengunjung dan pengelola objek wisata. Salah satu pengunjung, Bapak Arif, menyampaikan apresiasinya. "Dengan adanya patroli ini, kami merasa lebih aman dan nyaman saat berlibur bersama keluarga. Arahan dari petugas sangat membantu untuk meningkatkan kesadaran kami akan keselamatan," katanya.

Pihak pengelola objek wisata juga mengapresiasi kehadiran Polres Ciamis yang memberikan pendampingan dan edukasi selama kegiatan berlangsung. "Kami akan terus bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk memastikan keamanan dan kenyamanan pengunjung di area wisata," ujar salah seorang panitia.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.I.P., M.M., menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, terutama di lokasi-lokasi publik yang ramai dikunjungi masyarakat.

"Polri berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan memastikan semua pihak dapat menjalankan aktivitas dengan nyaman. Patroli di objek wisata seperti ini akan terus dilakukan, khususnya di musim liburan, demi keselamatan masyarakat," tegas AKP Cecep.

Patroli berlangsung dalam suasana aman, lancar, dan kondusif. Dengan adanya

kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin merasa dilindungi dan teredukasi dalam menjaga keselamatan diri maupun lingkungan sekitar selama berada di objek wisata.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar